



CPPM Majadahonda

Siguiendo con lo previsto, CPPM, CCOO y UGT, solicitamos la semana pasada una reunión a los grupos municipales del pleno, que hemos tenido hoy Martes por la mañana, con el fin de informarles debidamente de distintos asuntos, que por parte de la corporación llevan tiempo con oscuras y ocultas intenciones, tergiversando y manipulando al resto de grupos municipales para justificar futuras medidas.

En primer lugar, les hemos informado y documentado la evolución salarial en este ayuntamiento: las productividades que en su momento firmaron otros departamentos, los incrementos de algunos que les parecía que ganaban poco y las adecuaciones particulares de otros, todo ello a la espera de una R.P.T. (Relación de Puestos de Trabajo) que atienda a las características de cada puesto de trabajo, que aquí para cuestionar, parece que solo existe la policía (que encima, su productividad está sacada del complemento específico en el último momento, como estaba previsto). Y mientras no se revisen las condiciones de **todos**, hacerlo solo de unos, ocasionaría un agravio comparativo que rompería el “status quo” salarial en el ayuntamiento.

Posteriormente, se ha informado de la evolución del actual calendario de trabajo de la policía, donde en el momento de su aprobación, no había problemas, y solo después, a través de la organización de la policía (especialidades, escala de mandos, etc), en la que ni lo sindicatos ni los policías han tenido nada que ver, se han empezado a generar circunstancias que ahora parecen molestar y que son culpa del policía, es decir, unos hacen a su antojo y otros pagan las consecuencias.

En segundo lugar, les hemos informado que, sólo un ejercicio de responsabilidad por parte de los policías locales, ha evitado una situación igual de desgradable que la del año pasado en las fiestas: los agentes siguen sin saber a cuanto le van pagar las horas extraordinarias, renuncian por escrito a hacer esas horas y se les obliga a realizarlas, y encima el concejal se salta la reunión que teníamos prevista la semana antes de las fiestas para solucionar el problema que se podía haber generado.

Vamos a intentar por todos los medios transmitir la verdad, dentro y fuera de la policía, y que el día de mañana, el que tome medidas, que apechugue y no pueda escudarse en mentiras o medias verdades.